Salvador Valdés conduit la délégation cubaine à la 108e réunion de l'OIT



La Havane, 18 juin, (RHC).- Salvador Valdés Mesa, premier vice-président cubain, conduit la délégation cubaine de haut niveau à la 108e conférence de l'Organisation Internationale du Travail.

Son programme à Genève prévoit outre son intervention à la réunion annuelle de l'Organisation internationale du Travail, plusieurs activités.

Margarita González, ministre du Travail et de la Protection sociale, Anayansi Rodríguez, vice-ministre des Affaires étrangères et Ulises Guilarte, secrétaire général de la Centrale des Travailleurs de Cuba font partie de la délégation cubaine.



Radio Habana Cuba